
Buenas tardes, 

Os comento los puntos tratados en la reunión que tuvo lugar el día de ayer, martes 19 de 

septiembre: 

• Calendario Municipal 2024. Después de reunirme esta semana con Sabin en 

relación con el calendario municipal esta es la última respuesta que he obtenido: 

o El Ayuntamiento quiere que seamos nosotros (Uztargi.klik) los que 

realicemos el calendario. 

o Necesitan cuanto antes ver el material del que disponemos; no es 

necesario que se centre en la temática que habían propuesto en un 

principio de “personas utilizando diferentes servicios del municipio”. 

 

He acordado una reunión para la primera semana de octubre y es por esto por lo 

que solicito vuestra colaboración; me gustaría que todas las personas que 

dispongan de obras que puedan encajar en el calendario municipal me envíen 

cuanto antes (entre esta y la próxima semana a más tardar) el material a mi cuenta 

de correo. Os recuerdo que las fotos deben de estar ajustadas a 20 X 30 cm. y 

254ppp. 

 

• Exposición 2024. La semana pasada Seve y yo nos reunimos con Mirian para 

informar del Rally que vamos a realizar el próximo mes de octubre. Aprovechando 

la situación reservamos la sala de exposiciones del centro Zelaieta y la primera 

fecha disponible era SEPTIEMBRE DE 2024. La reserva ya está hecha.  

Estaría bien que en lo que resta de año tratemos este asunto para decidir en qué 

vamos a emplear ese espacio para no tener que andar deprisa y corriendo a última 

hora. Se tratará en próximas sesiones este asunto. 

 

• Orden en el local. En el día de ayer se volvió a hablar del orden en el local; en estos 

momentos hay material que no pertenece a la Asociación y que no es necesario 

para el desarrollo de nuestra actividad; os recuerdo que el local es un espacio 

compartido con otras dos asociaciones más y no queremos recibir ningún tipo de 

queja. 

 

• Visionado de fotos. Ayer dispusimos de tiempo para visionar obras de algunos 

compañeros; pudimos ver algunas fotos candidatas para el calendario municipal y 

otras de Bermeo. 

 

 

• Inteligencia Artificial. También hubo tiempo para ver algunas imágenes digitales 

hechas a través de inteligencia artificial. Por mi parte, me gustaría tratar más en 

profundidad este asunto en futuras sesiones. 

Y esto fue todo. No olvidéis enviad el material que dispongáis para el calendario. 

 

Un saludo y nos vemos el próximo martes.  


